

Salut dice que el cierre de urgencias no aumenta el trabajo en el Hospital



Los dirigentes de ICV dieron a conocer la respuesta de Salut ante el CAP de La Garriga.

XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN | El Departament de Salut de la Generalitat ha defendido la bondad de su iniciativa de cerrar el servicio de urgencias nocturnas en los ambulatorios de Caldes de Montbui, La Garriga y Lliçà d'Amunt, entre las doce de la noche y las ocho de la mañana. Es más, en una respuesta al Grupo Parlamentario de ICV-EUiA, el conseller **Boi Ruiz**, afirma que el cambio que se está llevando a cabo "tiene como objetivo mejorar el servicio y evitar desplazamientos innecesarios a los pacientes". El conseller considera además que la supresión de estos servicios – que registran una media de 3 visitas por noche en conjunto- "no tiene que tener ninguna incidencia en el Hospital General de Granollers". Ruiz argumenta estas afirmaciones en el seguimiento que se ha realizado después de que el pasado mes de octubre Salut cerrara también las urgencias nocturnas de los ambulatorios de Montornès y Cardedeu. El resultado del seguimiento "es que la actividad del hospital no ha aumentado, sino que al contrario está disminuyendo". Boi Ruiz explica que la actividad de atención domiciliar que se realiza en los seis municipios que forman parte de las ABS de Montornès y Cardedeu "es entre 0 y 1 visita por noche". El conseller también aclaró que el servicio de atención telefónica 061 Sanitat Respon, recibe una media de 3'44 llamadas por noche de estas poblaciones por lo que la mayoría de incidencias se resuelven facilitando información.

La respuesta del conseller a las preguntas del grupo de ICV-EUiA, fue dada a conocer este lunes, ante la puerta del ambulatorio de La Garriga, por la diputada **Marta Ribas**. "No estamos de acuerdo

vallès

con la medida, no estamos de acuerdo con la respuesta, ya que solo hablan de cifras, por no de ciudadanía afectada", manifestó la diputada. Ribas estaba acompañada por el presidente comarcal de ICV-EUiA,

Jordi Manils y los regidores y exregidores de algunas de las poblaciones afectadas: como **Jordi Clua**, **Jordi Sambola**, **Pau Olóndriz** y **Quim Fornés**. El presidente comarcal de la formación, Jordi Manils, reclamó "una atención sanitaria digna y de proximidad, con fácil acceso para todo el mundo" y señaló que con medidas como ésta "se conseguirá saturar el hospital de Granollers, haciendo que la población acabe contratando mutuas privadas, como está fomentando el Govern de Artur Mas".

Los ecosocialistas anunciaron que el pasado lunes, día 2, el mismo día en que se formalizó el cierre nocturno de los ambulatorios, presentaron una propuesta de resolución ante el Parlament de Catalunya en la que se insta al Govern a recuperar el horario en los tres CAP. El grupo del PSC también presentaron el miércoles una propuesta en el mismo sentido.

RIVERA CARGA CONTRA BUDÓ

Ciutadans también ha anunciado la presentación de otra propuesta en el Parlament para pedir la reapertura de los ambulatorios. Su presidente, **Albert Rivera**, que es vecino de La Garriga, ha aprovechado para cargar contra la alcaldesa de CiU, **Meritxell Budó** y el presidente de la Generalitat, **Artur Mas**, de quien ha

dicho que "están más preocupados por aprobar mociones independentistas y de colgar esteladas que de la salud de sus vecinos". "CiU y el gobierno municipal cuelgan en el Ayuntamiento la bandera separatista más grande del mundo mientras cierran las urgencias nocturnas de nuestro pueblo", comentó. Rivera, que considera que el gobierno municipal no ha hecho nada para evitar este cierre, lamenta el gasto "en construcción nacional mientras se juega con la salud de la gente del Vallès".

VISITA

El Departament explica que en los municipios afectados por los cierres de las ABS de Montornès y Cardedeu la atención domiciliar realiza menos de una visita cada noche.



Jordi Abayà

SE SUPONE que el periodismo es contar la realidad, pero la mayoría de periodistas que conozco, nunca se resisten a una buena historia de política ficción. Es apasionante especular sobre lo que pasará mañana o lo que podría haber pasado hoy. En cualquier caso, puras fantasías que, como mucho, sirven para charlar un rato o llenar, como es el caso, algunas líneas de texto.

Cuando el director de esta casa, **Paco Monja**, me informó de que un periódico había publicado la noticia de que el duque de Palma, **Iñaki Urdangarin** y su señora esposa, la infanta **Cristina de Borbón**, habían visitado Granollers para estudiar la posible instalación aquí de la sede de la Fundación Nóos – que tantas tardes de gloria está dando a la prensa y a la justicia- se me ocurrieron unas cuantos argumentos y una fantasía. Los argumentos destinados a explicar que la instalación de la sede de Nóos en la capital vallesana no eran ninguna idea descabellada, iban en el sentido de que tanto Urdangarin como su esposa tenían relación con la ciudad. El duque de Palma la fue tejiendo en su etapa de estrella del balonmano y eso le permitió contar aquí con algunos amigos. A la Infanta, tampoco le era desconocida

Granollers ya que la visitó en más de una ocasión con motivo de su trabajo en la Fundación de "La Caixa". Hasta aquí la realidad. La fantasía empezaba al plantearse qué hubiera pasado si se hubiese concretado la idea y la Fundación Nóos hubiera establecido su sede en Granollers.

Seguro – ya que en esta ciudad no se mueve una hoja sin que él lo sepa- que la cuestión no, habría pasado desapercibida para el actual alcalde, **Josep Mayoral**. Dado que conozco a alguno de los amigos de Urdangarin y sus vinculaciones, pienso que alguno le habría acabado trasladando la idea de que sería una buena jugada que la Fundación contara con el respaldo institucional de la ciudad. Seguro que de haberse dado el caso, todos los periodistas locales habríamos aplaudido con las dos orejas la iniciativa. Ya veo la foto del Duque de Palma, mirando desde las alturas al alcalde Mayoral mientras le da la mano tras firmar el convenio que vincularía Granollers con la Fundación Nóos. Me imagino, a la izquierda de la imagen, a la infanta, sonriendo con aire de no haber roto un plato en su vida. Lo dicho: una fantasía. De haber existido esa imagen – remato ya la ficción- el domingo, 14 de abril, habría quien empapelaría la Porxada con ella.

Fantasías reales